



Regierungsratsbeschluss vom 12. April 2016

Unterstützungsbeitrag aus dem Swisslos-Fonds, Antrag für Impulsprojekte von Basler Kulturinstitutionen

P160514

1. Der Regierungsrat bewilligt bezugnehmend auf den Entscheid vom 5. Mai 2015 (P150585) zur Gewährung von Impulsprojekten im Jahr 2015 und 2016 und gemäss der Verordnung über deren Verwendung aus dem Swisslos-Fonds für nachfolgendes Projekte:

Fr. 30'000 an „EXKLUSIV FÜR ALLE“, Impulsprojekt Theater Basel, Junges Haus, Musiktheaterpädagogik und Theaterpädagogik, Anja Schödl, Martin Frank

Begründung

Das Projekt entspricht den Zielsetzungen der Impulsprojekte: Es ist inhaltlich und methodisch fundiert angelegt, geht neue Kooperationen ein, spricht ein bisher unerreichtes Publikum an und bezieht es aktiv mit ein. Es erweitert das Feld der Kulturvermittlung über den Auftrag hinaus und schafft damit nebst neuen Netzwerken Erfahrungen und Erkenntnisse, die wiederum positiv auf die Institution zurückwirken können.

